

687416

FALLECIO SANTIAGO LABARCA

SANTIAGO, 24 (SOPESUR). Víctima de una prolongada enfermedad dejó de existir esta tarde a las 17,30 horas, en la Clínica Santa María en esta capital, el ex ministro de Estado, ex embajador y ex parlamentario Santiago Labarca Labarca. Tenía 77 años de edad.

Su deceso causó profundo pesar en todos los círculos políticos y educacionales. Se informó que sus restos fueron trasladados esta noche al Club de la República, donde serán velados.

Sus funerales se realizarán pasado mañana, a las 11 horas, en el Cementerio General.

Santiago Labarca Labarca desempeñó en su vida numerosos cargos vinculados a organismos de desarrollo y transportes. Una de las tantas actividades en que destacó fue la de presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, en 1920. Más tarde ocupó cargos como profesor de física en la Universidad Popular de Lascarría y otros establecimientos educacionales. Fue ministro de Estado y diputado en tres períodos. También representante de la Corporación de Ventas de Salitre y Yodo en España y Egipto. En 1963 asumió el papel de árbitro en el diferendo báltico entre Panamá y Costa Rica. Al año siguiente se desempeñó como consultor económico de algunas empresas privadas.

En febrero de 1967, fue nombrado rector de la U. Técnica del Estado. Dos años más tarde abandonó estas funciones para asumir como embajador de Chi

La Prensa - 25-IV-1969 - Prens

Falleció Santiago Labarca. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció Santiago Labarca. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile